



MGS Seguros ya prueba su nuevo sistema de detección de accidentes Auto Guardián® con un grupo reducido de clientes y colaboradores

Diciembre de 2016

Nota de Prensa

Dentro de su apuesta por la innovación para ofrecer el mejor servicio a sus clientes, el pasado mes de octubre, MGS Seguros presentó la tecnología **Auto Guardián®**, un **sistema de detección automática de accidentes** en carretera, ideado y desarrollado por profesionales de la entidad.

En estos momentos, la aseguradora se encuentra inmersa en la **prueba piloto** de este novedoso sistema, que permitirá detectar un frenazo brusco o colisión y **alertar automáticamente a los servicios de asistencia** en carretera de la aseguradora, reduciendo el tiempo de gestión de estos casos.

Un grupo reducido de clientes, empleados y mediadores de MGS Seguros ya disfrutan del **dispositivo Auto Guardián®**, con el objetivo de validar y **optimizar su funcionamiento** antes de ofrecer este servicio a todos los clientes de Automóviles de la entidad.

Este innovador sistema supone un notable acercamiento a la **normativa europea que entrará en vigor en 2018**, por la cual los fabricantes de automóviles deberán incluir en sus nuevos vehículos un **sistema e-call** que, en caso de accidente, ponga en contacto directo al conductor con los servicios de emergencia.

[Mira aquí el vídeo explicativo que MGS ha preparado sobre el sistema Auto Guardián®](#)

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jortega@mgs.es